
Mündliche Anfrage 

 

des Abg. HR Prof. Dr. Josef Schöchl an Landesrätin Mag.a (FH) Andrea Klambauer 

betreffend die Nachverdichtung bei Studentenheimen  

 

In der Presse wurde über die Notwendigkeit der Schaffung von zusätzlichen 400 Plätzen in 

Studentenheimen in den nächsten 10 Jahren berichtet, um damit die Heimplatzquote im 

Bundesland Salzburg zu steigern. Landesrätin Andrea Klambauer teilt diesbezüglich mit, 

dass es Ziel sei, bei Sanierungen von bestehenden Heimen Nachverdichtungen anzustellen, 

um relativ günstig neue Heimplätze zu schaffen. 

 

In diesem Zusammenhang stelle ich an Sie gemäß § 78 a GO-LT folgende 

 

Mündliche Anfrage: 

 

1. Wie beabsichtigt man diese Nachverdichtung in der Praxis umzusetzen? 

 

Unterfragen ergeben sich aus der Beantwortung der Hauptfrage. 

 

 

 

 

Salzburg, am 14. Dezember 2022 


